



みち

光市立三井小学校

第 1 号



2022. 4. 11 発行

令和4年度も確実に！着実に！

うららかな春の光を受けて、三井地区の山々や川の清流、校庭の草花が一層輝いて目に映り、生命力や躍動感を感じます。元気いっぱい登校してくる子どもたちの様子や、校舎内に響く子どもたちの声で、学校も一気に活気づきました。また、本日の入学式で新たに新1年生24名を迎える全校児童212名、10学級で、令和4年度 三井小学校がスタートしました。



今年度の学校運営につきましては、以下のようなグランドデザインを描きました。子どもたちにとって「登校が待ち遠しい学校」、保護者の皆様からは「通わせたい学校」、地域の皆様からは「誇りに感じる学校」になるよう、教職員一丸となって取り組んでいきたいと決意を新たにしています。どうぞ、ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

【学校教育目標】 ふるさとに愛着をもち 心豊かで主体性のある 三井っ子の育成

【めざす児童像】 「ニコニコ」「ハキハキ」「バリバリ」

- ◎やさしい子・・・ふるさとを愛し、礼儀正しく思いやりの心をもった子ども
- ◎考える子・・・自ら学び、正しく判断し、実行できる子ども
- ◎たくましい子・・・進んで健康づくりに励み、最後まで粘り強くがんばる子ども

【本年度の重点目標】 ~ 子どもたちの笑顔と伸びるために 制限と突破！ ~

- ◎学校間・校種間連携や保護者・地域との連携を図る
- ◎学ぶ意欲と確かな学力を身に付け、正しく判断できる児童を育成する
- ◎ふるさとを愛する心をもち、礼儀正しく自他を大切にする児童を育成する
- ◎進んで健康づくりに努め、よりよい生活・安全習慣を身に付けた児童を育成する

【チャレンジ目標】 ※ 昨年度末、現6年生の運営委員会を中心となって立案しました

- ◎ろうか歩行（しづかに、ゆっくりと）
- ◎大きな声でいさつ（相手の目を見て）
- ◎いじめ0（三井小 SLP 宣言）



【三井小 SLP 宣言】

ゆずり合いや助け合いを大切にし、みんなが笑顔になる環境づくり

新型コロナウイルスについては、まだ予断を許さない状況ですが、感染対策を講じながら、一步ずつ前に進んでいきたいと思います。

欠席連絡について（確認）

今年度も、欠席連絡の方法は次のとおりです。

- ①兄弟がいる場合のみ連絡帳で連絡
- ②7時40分以降に電話で連絡 (77-0042)
- ③保護者が来校し連絡

※②③の場合、翌日の連絡は夕刻に担任が電話で連絡します。

※欠席の場合は、登校班に必ず伝えてください。